

Einheitspartei Deutschlands betrachtet sich als die Vollstreckerin dieses höchsten geschichtlichen Erfordernisses. Sie ist die Partei des Sozialismus!

Arbeiter und Arbeiterinnen! Angestellte!

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist als konsequente Vertreterin der Interessen aller vom Kapital Geknechteten und Ausgebeuteten, als Partei der konsequenten Demokratie und des Sozialismus eure Partei!

Bauer und Bäuerinnen!

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist als die Partei der friedlichen Arbeit, der Entfaltung der Landwirtschaft und der Freiheit nicht minder eure Partei!

Handwerker und Gewerbetreibende!

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist als die Partei der prinzipiellen Feindschaft zum Monopol- und Großkapital, als die Partei der Entwicklung des Gewerbes, der Pflege des friedlichen Handels und Wandels ebenso auch eure Partei!

Lehrer, Ingenieure, Ärzte, Künstler, Studenten und Wissenschaftler!

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist als die Partei des Fortschritts und als entscheidende nationale Kraft, als Partei, die für die Hebung der Volksbildung, für Freiheit der Wissenschaft und Künste entschieden eintritt, vor allem auch eure Partei!

Frauen und Mütter!

Es gibt keine andere Partei, die ein so klares und entschiedenes Friedensprogramm vertritt wie die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands. Nur im Frieden kann das Glück der Familie gedeihen. Nur die neue demokratische Republik kann euch gleichen Lohn für gleiche Leistung, eine volle Gleichberechtigung als Frau auf allen Gebieten und den Ausbau des Kinder- und Mutterschutzes sichern. Der Sozialismus, für den wir kämpfen, bringt den Frauen gleiches Recht und volle Entfaltungsmöglichkeiten.

Frauen und Mütter! Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist daher auch eure Partei!

Deutsche Jugend!

Der Nazismus hat euren Glauben schmachvoll mißbraucht und eure edelsten Tugenden entwürdigt. Doch die deutsche Jugend ist unsere Hoffnung. In euren Händen wird die Zukunft des Vaterlandes liegen. Unsere Weltanschauung muß